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Proposição Eletrônica nº 2411

REQUER  INFORMAÇÕES DO PODER  EXECUTIVO  QUANTO A
POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA AO AR
LIVRE NO JARDIM SANTA AMÉLIA, NA ÁREA PÚBLICA NA RUA
DOS LIRIOS 

Considerando que as academias ao ar livre proporcionam mais qualidade
de vida à população, especialmente no que envolve a saúde, e que a prática regular de atividades físicas
produz benefícios cientificamente comprovados para a saúde e reduz o risco de doenças crônicas, tais
como diabetes, hipertensão, obesidade, doenças cardíacas e alguns tipos de câncer;

 
Considerando,  que  o  bairro  Jardim  Santa  Amélia  possui  um  grande

número de crianças, jovens, adultos e idosos, e encontra-se desprovido desta benfeitoria, sendo esta uma
justa reivindicação da população local;

 
Considerando que apresentei esse pedido, através de Requerimento n.º

424 em junho de 2015 com esse mesmo pedido, e desde então as pessoas deste populoso bairro estão
ansiosos pela conquista;

Requeiro à  Mesa,  ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as  formalidades
regimentais, seja oficiado ao Prefeito Municipal, Senhor José Aparecido Fernandes, solicitando que Sua
Excelência  preste  a  esta  Casa  de  Leis,  após  consulta  ao  departamento  competente,  as  seguintes
informações:

a) Existe a possibilidade de instalar uma Academia ao Ar Livre no Jardim
Santa Amélia, no final da Avenida Dr. Dória, na área pública na Rua dos
Lírios?

b) Se positivo, qual é a previsão para sua instalação?

c) Se negativo, o que impede sua instalação? 

SALA DAS SESSÕES, em 09 de abril de 2018.

VALMIR DIONIZIO
Vereador - PSD 
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Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução Municipal nº 189/2015. 

Para conferir o original, acesse https://sapl.assis.sp.leg.br/generico/proposicao_validar e informe o

número de proposição 2411.
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SARGENTO VALMIR DIONIZIO  
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE UMA 
ACADEMIA AO AR LIVRE NO JARDIM SANTA AMÉLIA, 
NAÁREA PÚBLICA NA RUA DOS LIRIOS 
  

Considerando que as academias ao ar livre 

proporcionam mais qualidade de vida à população, especialmente no que envolve a saúde, e 

que a prática regular de atividades físicas produz benefícios cientificamente comprovados 

para a saúde e reduz o risco de doenças crônicas, tais como diabetes, hipertensão, obesidade, 

doenças cardíacas e alguns tipos de câncer;  

 

Considerando, que o bairro Jardim Santa Amélia possui 

um grande número de crianças, jovens, adultos e idosos, e encontra-se desprovido desta 

benfeitoria, sendo esta uma justa reivindicação da população local; 

 

Considerando finalmente que no momento sabemos que 

o Executivo não tem previsão de instalação.  No entanto quando da possibilidade de 

instalação de novas academias ao ar livre gostaria que o referido local constasse no 

cronograma para ser atendida a solicitação; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 

informações:  

a) Existe a possibilidade de instalar uma Academia ao Ar 

Livre no Jardim Santa Amélia, no final da Avenida 

Dr. Dória, na área pública na Rua dos Lírios?  

 

b) Se positivo, qual é a previsão para sua instalação? Se 

negativo, favor justificar.  

SALA DAS SESSÕES, em 01 de junho de 2015. 

 
SARGENTO VALMIR DIONIZIO 

Vereador – PSC 

Vice Presidente da Câmara Municipal 
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